

Retour sur les déclarations du Ministre de l'Energie

Les chiffres avancés sont bien exacts et comportent ce qui suit :

- 677.000 baril équivalent pétrole qui comportent du brut, du naphta, et du fuel, qui sont tous des hydrocarbures liquides mesurés en baril équivalent pétrole. L'idéal serait même de pas exporter de pétrole brut, mais de le raffiner entièrement en Algérie, et d'exporter alors que des produits raffinés (carburants, fuel, naphta, et autres produits) plus valorisants.

- L'Algérie exporte aussi du condensat qui est un pétrole liquide plus léger à raison de 80.000 baril jour.

- Enfin l'Algérie exporte aussi du GPL QUI EST TRES VALORISANT, qu'on classe en liquide, à raison de 180.000 baril équivalent pétrole par jour.

- C'est ce qui donne le total de 937.000 baril équivalent pétrole par jour, sans compter les 40 milliard de M3 de gaz naturel.

- Cela n'a rien à voir avec la production des 864.000 baril de PETROLE BRUT qui ne comprennent ni le CONDENSAT NI LE GPL.

- En conclusion c'est l'interprétation des chiffres publiés faite par chacun en fonction d'objectifs « différents » qui est regrettable, surtout quand on publie par exemple que l'Algérie n'exporte plus que 290.000 baril jour en faisant croire à certains que c'est tout ce que produit l'Algérie, et c'est ce que beaucoup ont cru hélas.

Quant à la baisse des réserves et de la production globale depuis quelques années, le

[Ministère de l'Energie](#)

Ne l'a jamais nié, au contraire, puisque tous ses efforts avec les agences et la Sonatrach sont destinés à renouveler les réserves, maintenir la production, et surtout la valoriser localement, tout en participant à la diversification de l'économie du pays pour sortir de la dépendance de la rente pétrolière.

LE MINISTERE DE L'ENERGIE